

# Apoyan en la lucha contra la pobreza farmacéutica



**Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud**

Tomar conciencia a través de la acción es uno de los objetivos que pretende lograr la actividad **“Pobreza Farmacéutica en Nuevo León”**, la cual se desarrolla del 24 al 28 de septiembre en Monterrey, dentro del marco de [“Semana i”](#).



/>>

Durante esta semana, alumnos de diferentes carreras del Tecnológico de Monterrey serán capaces de **vivir, conocer y desarrollar propuestas innovadoras en cuestión de procesos para el Banco de la Salud de Casa Cáritas**, ya que actualmente la asociación no cuenta con una base de datos de medicamentos.



/>>

**“La labor que está realizando Cáritas es muy importante en beneficio de la sociedad, y ahora con esta actividad los estudiantes podrán comprender y ser partícipes”,** mencionó el Dr. José Ascención Hernández, profesor investigador y responsable de la actividad de Semana i la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.

Con esta acción y durante los siguientes días, los participantes estarán desarrollando y aplicando la **innovación de procesos, ciudadanía y conciencia social.**



María Renée Fernández  
Alumna de la Carrera de  
Psicología Organizacional

“Me metí a está actividad porque siento que en esta semana más que aprender cosas tenemos que darnos al servicio de los demás, es básicamente lo que la actividad hace: formular una propuesta para Cáritas para solucionar problemas de la Farmacia.

Lo que espero es que la ayuda aunque solo sea de una semana, sirva de mucho no solo para esta semana si no para el futuro”.

/>>